

Mahasiswa KKN Kelompok 131 Fokus Pada Sektor Pertanian



Mahasiswa KKN Kelompok 131 Universitas Malikussaleh membantu mengumpulkan hasil panen petani Gampong Peunayan, Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara, Selasa (2/11/2021).Foto :Ist

UNIMALNEWS I Nisam– Besarnya jumlah masyarakat Gampong Peunayan, Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara yang berprofesi sebagai petani, menggugah mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) kelompok 131 Universitas Malikussaleh untuk mengembangkan program di sektor pertanian. Hal ini juga didasari oleh adanya beberapa mahasiswa yang berasal dari Fakultas Pertanian sehingga mampu mensejajarkan ilmu yang didapat di bangku kuliah untuk direalisasikan di tengah-tengah masyarakat.

Ketua kelompok 131, Dika Saputra, mengatakan besarnya potensi sektor pertanian yang bisa digarap di Gampong Peunayan, membuat dirinya dan kawan-kawan tertarik untuk memfokuskan pengabdian di bidang pertanian. Menurutnya, pada tahap awal akan dilakukan pemetaan guna menentukan bidang kegiatan yang akan dilakukan ke depan. Kegiatan tersebut diharapkan mampu membantu para petani untuk meningkatkan hasil pertaniannya. “Atau paling minim, mampu membantu mereka dalam mengelola lahan pertaniannya,” tegas Dika Saputra.

Keuchik Gampong Peunayan, Ishaq, mengatakan kontribusi mahasiswa KKN Unimal sangat membantu masyarakat di desanya. Kehadiran mahasiswa menjadi pemicu semangat masyarakat untuk lebih giat mengelola lahan pertaniannya. Mahasiswa mampu berbaur dengan baik dan mengembangkan berbagai kegiatan yang melibatkan banyak masyarakat. Sebaliknya banyak kegiatan desa juga melibatkan peran mahasiswa di dalamnya,”katanya.

Sedangkan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Johari MH, menambahkan bahwa apa yang dilakukan mahasiswa KKN merupakan bagian dari perwujudan tridarma perguruan tinggi yang direalisasikan dalam bentuk pengabdian kepada masyarakat. Semua kegiatan yang dilakukan mahasiswa di lapangan diharapkan mampu menghadirkan perubahan dan pembaharuan pengetahuan bagi masyarakat. “Inilah salah satu peran perguruan tinggi sebagai institusi pendidikan dalam mengembangkan ilmu pengetahuan,”pungkasnya.[ded]

Tanggal: 02 November 2021

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Mahasiswa](#),